

Hoher Besuch an der Gemeinschaftsschule Ravensburg



Im Februar erhielt die Gemeinschaftsschule Ravensburg Besuch von der Kultusministerin Theresa Schopper. Auf Initiative des Landtagesabgeordneten August Schuler war ein Treffen zustande gekommen, bei welchem Vertreter der Stadt Ravensburg, die Leiterinnen der Schulabteilungen des Regierungspräsidiums und des Staatlichen Schulamts, Schulleitungen, Elternbeiratsvorsitzende, Bildungspolitikerinnen und der Schülersprecher gemeinsam wichtige Themen besprachen. Mit großer Offenheit und echtem Interesse beantwortete Frau Schopper die Fragen der Teilnehmer. Beim gemeinsamen Mittagessen in der Schulmensa erzählte sie auch von ihrer Arbeit.



